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Gremium: Rat der Kreisstadt Siegburg  öffentlich 
Sitzung am: 02.09.2024  
 
 

Situation des Spielplatzes an der Mozartstraße;  
Antrag der SPD-Fraktion vom 22.8.2024 

 
Sachverhalt: 
 
Auf den beigefügten Antrag der SPD-Fraktion wird verwiesen.  
 
 
Die Fragen werden wie folgt beantwortet: 

1. Bitte erläutern Sie den aktuellen Stand im Hinblick auf ein umfassendes 
Spielplatzkonzept. 

 
Die Erstellung eines Spielplatzkonzeptes wird seitens der Dezernate III und IV sehr 
befürwortet. Erste Ideen / Grundlagen hierzu wurden erarbeitet, können aufgrund des 
Ausschiedens der hierfür zuständigen Kollegin derzeit nicht weiterbearbeitet werden, da die 
personellen Ressourcen nicht vorhanden sind. 

 
Aktuell wird geprüft, wie eine Nachbesetzung der Stellen erfolgen kann.  

 
 
2. Wann ist der Einbau neuer Geräte auf dem Spielplatz geplant? 

 
Der Einbau von neuen Geräten ist nicht vorgesehen. Nach Abschluss der Baumaßnahme in 
der Deichhausaue wird geprüft, ob das dort abgebaute Schiff in der Mozartstraße wieder 
aufgebaut werden kann. Hierzu müssen eine Vielzahl von Holzelementen vor Ort 
ausgetauscht werden. Weiterhin ist ein geeigneter Fallschutz herzustellen. Die Schätzkosten 
beliefen sich seinerzeit auf rund 40.000 € netto und werden zurzeit aktualisiert. Ferner muss 
eine Fachfirma gefunden werden, die gebrauchte Spielgeräte wieder einbaut und dafür eine 
Gewährleistung übernimmt.  

 
 
3. Gibt es Planungen hinsichtlich sommertauglicher Spielgeräte mit Blick auf 

Hitzeentwicklungen auf Metall-Spielgeräten? 
 
Metallspielgeräte, insbesondere Rutschen haben immer den Nachteil, dass sie in der Sonne 
sehr heiß werden. Die Vorteile liegen im Unterhaltungsaufwand und der Haltbarkeit. Es wird 
eine Beschattung mittels Neupflanzung von Bäumen geprüft. Dieses Thema greift auch in das 
Spielplatzkonzept, da Bäume auch immer Einfluss auf andere große Spielbereiche haben 
können. Es wird geprüft, ob die Rutsche gedreht werden kann und so der Mittagssonne 
weniger ausgesetzt ist.  

 
 
4. Ist der Stadtverwaltung bekannt, dass Katzen ihre Notdurft auf dem Spielplatz 

verrichten? Wenn ja, welche Schritte gedenkt die Verwaltung dagegen zu 
unternehmen? 



 
Das Problem der Hinterlassenschaften von Katzen existiert leider an verschiedenen 
Standorten, aber nach Auskunft des Fachamtes in keinem problematischen Umfang. 
Grundsätzlich wird einmal im Jahr der Sand getauscht und bei den wiederkehrenden 
Kontrollen werden die „Häufchen“ natürlich eingesammelt. 

 
 
5. Ist der Stadtverwaltung bekannt, dass Kinder sehr leicht auf die Haydnstraße gelangen 

können? Wenn ja, wie möchte die Verwaltung für mehr Sicherheit insb. mit Blick auf 
Kleinkinder sorgen (ggf. durch verkehrsverlangsamende Maßnahmen auf der 
Haydnstraße)? 
 
Der Spielplatz ist eingefriedet. Es wird geprüft, ob ein weiteres Zaunelement oder ein Bügel 
vor dem Eingang installiert werden kann, um das Sicherheitsgefühl zu erhöhen. Eine 
vollständige Umzäunung mittels Toren ist jedoch nicht vorgesehen. 

 
 
 
Zur Sitzung des Rates am 2.9.2024 
 
 
 
Siegburg, 27.08.2024 
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